

Unser Ausflug zur Kartoffelernte nach Ohmbach

Unser Ausflug zur Kartoffelernte war cool. Er war am 2. Oktober. Wir marschierten glücklich los. Als wir angekommen sind, haben wir Lukas K getroffen und er hat uns ein paar Fragen gestellt. Dann ist er mit einem kleinen Traktor mit einer Maschine hintendran über das kleine Feld gefahren. Die Kartoffeln sind dabei aus der Erde gesprungen.

Wir sind in den Dreck gehüpft und haben die dicksten Kartoffeln in Körbe eingesammelt. Als unser Korb dann voll war, haben wir die Kartoffeln in Säcke umgefüllt und dann ist Lukas die nächste Bahn gefahren. Der Vorgang hat sich immer wieder wiederholt. Am Ende durften wir uns einen kleinen Sack für zu Hause mit Kartoffeln befüllen und wir haben noch ein kleines Heftchen von Lukas bekommen. Dann sind wir zum Friedhof gelaufen. Dort haben uns die Eltern abgeholt.

Merle, Milla